
発言順位１２    １０番 江 塚  学 議員 （一括質問）

 １ 子育て支援について 

(1)  公立の保育園等における紙おむつ処理についてお伺いします。 

①  園で使用済み紙おむつを保護者が持ち帰る理由をお伺いします。ま 

た、使用済み紙おむつを園で回収支援する考えがないのかお伺いしま

す。 

(2)  保育士の業務負担軽減や効率化、及び保護者の利便性が図れる欠席・

遅刻連絡、お迎え連絡の受付等ができる「業務支援システム」導入の進

捗状況をお伺いします。 

(3)  乳幼児を持つ家庭が気軽に安心して外出できるよう授乳室やおむつ

替え台等が整備されている市内公共施設の状況をお伺いします。また、

これらの施設を「赤ちゃんの駅」として市独自のロゴマークを作成し

て情報を広く市民に発信する考えをお伺いします。 

(4)  幼稚園・保育園・こども園児が、自分で興味や思考を広げて物事を考

える力を養うための玩具について、その一部を定額制のレンタルサービ

スを導入することで利用していく考えをお伺いします。 

  ２ ＩＣＴ活用について 

(1)  県の施設で利用を開始した、スマートフォン向け障がい者アプリ「ミ

ライロＩＤ」導入の考えをお伺いします。 

(2) 難聴者等が公共施設の窓口対応で向き合いながらコミュニケーショ

ンが容易に取れる「シースルーキャプションズ」導入の考えをお伺いし

ます。 

(3) 市のＬＩＮＥ公式アカウントを活用して、道路や遊具の不具合状況や

場所を即座に通報できるシステム導入の考えをお伺いします。 

(4) 市内の貴重な文化財を自宅で鑑賞できる、デジタルミュージアム開設

の取組の考えをお伺いします。



３ 市の諸施策について 

(1) 市の骨髄移植ドナー支援事業助成について、働く人が休職する際の職

場理解や事業所の経済的負担を軽減する助成拡充の考えをお伺いしま

す。 

(2)  地域活動の支援と貢献を目的とした「ご当地ＷＡＯＮ」を活用する考

えをお伺いします。

(3) 紙おむつ購入費助成申請後の年度途中での介護認定変更に伴う補助

増への制度変更の考えをお伺いします。 


